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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 18.04.2018 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

Mit der Drucksache 1463/15 beschloss der Stadtrat am 08. Juli 2015 für das "Konzept 

Winterdienst in der Stadt Erfurt für die Jahre 2015-2017" folgende Ergänzung:  

 

"Die Stadtverwaltung recherchiert nach innovativen Winterdienstkonzepten mit Ziel der 

deutlichen Reduzierung des Streusalzeinsatzes, prüft die Machbarkeit für Erfurt und nimmt eine 

ökologische Einschätzung vor. Mit einer Abwägung der Vor- und Nachteile gegenüber aktuellem 

Verfahren stellt sie dies dem Stadtrat bis Ende Oktober 2015 vor."  

 

Nachdem der Winter nun endgültig vorbei zu sein scheint, habe ich in diesem Zusammenhang 

folgende Fragen:  

 

1. Wieviel Tonnen Streusalz wurde im Winter 2017/2018 durch den Winterdienst 

ausgebracht und wie stellt sich das Verhältnis zu den letzten 3 Jahren dar? 

2. Inwieweit wurden dabei alternativ abstumpfende und umweltfreundlichere Streumittel, 

wie bspw. Splitt, Granulat, Sand oder auch Blähton vom Winterdienst eingesetzt? Bitte 

legen Sie auch hier, falls möglich, Vergleichszahlen zu den letzten 3 Wintern vor.  

3. Inwieweit dürfen Wohnungsbaugenossenschaften Streusalz auf ihren Wegen und Plätzen 

ausbringen? 

 

 

 

 

  

 

Herr Prof. Dr. Thumfart 

Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 

    

Titel der Drucksache: 

Einsatz von Streusalz 
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06.04.2018, gez. i.A. xxxxx   

Datum, Unterschrift 
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